
Verbale del Collegio Docenti N° 3

Il giorno 2 dicembre 2022 alle ore 17:00 sulla piattaforma MEET, si riunisce il Collegio dei Docenti per
discutere il seguente Ordine del Giorno:

1. Approvazione verbale seduta precedente.
2. Approvazione Protocollo per Atleti ad Alto livello per la Scuola Secondaria di Primo Grado.
3. Approvazione delle Visite guidate, Viaggi d’Istruzione e Uscite Didattiche.
4. Comunicazioni della Dirigente.

Presiede la prima collaboratrice della Dirigente, professoressa Alessandra Tonelli. Verbalizza la docente
Valentina Pericci.

L’animatrice digitale, professoressa Giovanna Lombardi, invita i docenti a firmare la presenza al Collegio e
l’autorizzazione per la registrazione attraverso il modulo Google “Firme di presenza” a cui è possibile
accedere dal  link postato sulla chat. Risultano presenti 126 docenti.
Alle ore 17:09 la professoressa Alessandra Tonelli apre il Collegio e rivolge un saluto ai docenti.

Si dà inizio alla trattazione dei punti all’OdG.

1. Approvazione verbale seduta precedente.
La professoressa Tonelli chiede ai docenti di votare, tramite modulo Google, il verbale del Collegio Docenti
del 20 ottobre 2022, inviato in precedenza e dato per letto. Non vengono fatte richieste di chiarimenti,
osservazioni o rettifiche. Il verbale è approvato a maggioranza.

2. Approvazione Protocollo per Atleti ad Alto livello per la Scuola Secondaria di Primo Grado.
La professoressa Tonelli presenta al Collegio il Protocollo per Atleti ad Alto livello per la Scuola Secondaria di
Primo Grado, inviato in precedenza e dato per letto.
Spiega al Collegio che l’Istituto Comprensivo Grosseto 4 ha elaborato un protocollo volto a promuovere
concretamente il diritto allo studio e il successo formativo anche degli studenti praticanti un’attività sportiva
agonistica di alto livello, attraverso misure deliberate dal Consiglio di Classe: interrogazioni e verifiche scritte
programmate, spostamento delle verifiche scritte e orali, strategie di recupero per assenze prolungate,
esclusione dal conteggio del monte assenze di quelle effettuate per impegni sportivi, esonero dalle lezioni
pratiche di scienze motorie.
La professoressa Tonelli precisa che la partecipazione degli atleti all’esame di stato del primo ciclo di studi
non rientra nel Protocollo.
Non vengono fatte richieste di chiarimenti. Si procede alla votazione del Protocollo tramite apposito modulo
Google. Il Collegio approva.

3. Approvazione delle Visite guidate, Viaggi d’Istruzione e Uscite Didattiche.
La professoressa Tonelli invita il Collegio a votare il Piano annuale delle visite guidate, dei viaggi d’istruzione
e delle uscite didattiche, inviato in precedenza e dato per letto.
La docente Aurelia Sandra Palombi chiede delucidazioni circa la partecipazione alla gita agli Albori dei
bambini che normalmente escono da scuola alle 12, senza usufruire del servizio mensa. La professoressa
Tonelli risponde che è necessaria una dichiarazione da parte dei genitori.
Non vengono fatte ulteriori richieste di chiarimenti. Si procede alla votazione del Piano annuale delle visite
guidate, dei viaggi d’istruzione e delle uscite didattiche.
Il Collegio approva a maggioranza.

4. Comunicazioni della Dirigente.
La professoressa Tonelli ricorda al Collegio che l’Istituto Comprensivo Grosseto 4 fa parte del Consorzio del
Progetto Erasmus e che quest’anno la referente del Progetto Erasmus è la professoressa Alessandra
Generali. Comunica che nella trasmissione del bando alla segreteria c’è stato un errore tecnico e che,



contattato l’Ufficio scolastico Regionale, è stata data la possibilità ai docenti dell’istituto di poter partecipare
entro il 5 dicembre 2022 alle ore 14. La professoressa Tonelli invita i colleghi a consultare la casella di posta
elettronica a cui sarà inviato, nel corso della serata, il bando del Progetto Erasmus.
La docente Rita Tonelli domanda se le schede di valutazione subiranno delle variazioni nel primo
quadrimestre e chiede che eventuali cambiamenti vengano comunicati in tempi utili. La professoressa
Tonelli risponde che eventuali cambiamenti relativi alla scheda di valutazione dovranno passare dal Collegio,
che esiste una Commissione preposta alla valutazione e che al momento non ci sono indicazioni in tal senso.
La docente Rita Tonelli riferisce che alcune docenti della Scuola Primaria di via Giotto si sono interrogate
circa la possibilità di tornare ad effettuare le riunioni online, nell’ottica di un’ottimizzazione dei tempi. La
professoressa Alessandra Tonelli ricorda come la programmazione sia in orario di servizio e quindi in
presenza, ma afferma che comunque si farà portavoce di questa esigenza presso la Dirigente. La seconda
collaboratrice della Dirigente, Amelia Gaviano, riferisce di aver già esposto la questione alla Dirigente, la
quale ha sottolineato che la programmazione rientra nell’orario di servizio ed è quindi da effettuarsi in
presenza.
La professoressa Laura Balsanti chiede se lo scrutinio di fine primo quadrimestre sia in presenza o online. La
professoressa Alessandra Tonelli risponde che sarà online.
La docente Roberta Toninelli sottolinea il disagio nell’effettuare la programmazione in presenza con i
termosifoni spenti e una temperatura piuttosto bassa nei locali scolastici.
La professoressa Tonelli prende atto di quanto esposto. Invita i docenti a fare le segnalazioni che ritengono
opportune alle fiduciarie di plesso. La seconda collaboratrice della Dirigente, Amelia Gaviano, riferisce che
esistono delle programmazioni orarie per l’accensione dei radiatori e che si può provare a fare una
segnalazione al Comune.
La professoressa Antonella Cicalò chiede un chiarimento circa il servizio prestato online.
La professoressa Tonelli ricorda come attualmente l’orario di servizio debba essere effettuato in presenza.

Non essendoci altro da deliberare, la professoressa Alessandra Tonelli dichiara chiusa la seduta alle ore
17:42.

Il presente verbale sarà portato all’approvazione nel successivo Collegio dei Docenti.

Presidente                                                                                                    Segretaria
Professoressa Alessandra Tonelli                                                         Valentina Pericci


